

## Problem des Saaletal-Stausees

**BAD BOCKLET.** Beim politischen Fröh-schoppen der SPD nahm MdL Volker von Truchseß zunächst zu den aktuellen Ereignissen in der Außenpolitik Stellung und nannte dann die jüngsten Beschlüsse der Bundesregierung zur Steuerreform.

Zur Frage der Gemeindereform im Saaletal vertrat der Abgeordnete die Meinung, daß sich alle Gemeinden im Bereich des künftigen Saaletalspeichers zu einer Großgemeinde zusammenschließen sollten, um eventuell als Träger dieser großen Maßnahme auch gemeinsam auftreten zu können. Im Zuge der Flurbereinigung sollte ein besonderes Planungsgebiet für den gesamten Staubeereich und die angrenzenden Uferstrecken ausgewiesen werden, in das alle Grundstücke einzubringen seien. Die Eigentümer der zu überflutenden Bereiche könnten dann an den künftigen Ufergrundstücken anteilmäßig beteiligt und damit die Grundabtretungslasten gleichmäßig verteilt werden.

Dieser Vorschlag wurde in der Diskussion lebhaft begrüßt. Bürgermeister Gundalach sagte dem Abgeordneten Anerkennung für seine parlamentarischen Bemühungen um die Fortführung der Planungen des Saaletalspeichers. Eine weitere Bitte richtete der Sportverein an Volker von Truchseß zur Unterstützung der Finanzierungsverhandlungen für den neuen Bad Bockleter Sportplatz.